

## ABSTRAK

Moh.Alfaizin, 2023, *Manajemen Program Akselerasi Membaca kitab kuning dengan menggunakan Metode Amtsilati bagi Santri Pondok Pesantren At-Tahririyah Pangpajung Modung Bangkalan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing : Dr. Mohammad Thoha, M.Pd.I

**Kata Kunci :***Manajemen, Program Akselerasi, Metode Amtsilati*

Amtsilati merupakan program akselerasi (percepatan) bagi pemula dalam membaca dan memahami kitab kuning, untuk itu perlu adanya pengelolaan yang baik didalamnya agar pelaksanaannya dapat berjalan sesuai target yang telah direncanakan sebelumnya. Berdasarkan hal tersebut maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini yaitu : *pertama*, Manajemen program akselerasi membaca kitab kuning dengan menggunakan metode amtsilati bagi santri pondok pesantren At-Tahririyah Pangpajung, Modung, Bangkalan; *kedua* faktor pendukung dalam manajemen program akselerasi membaca kitab kuning dengan menggunakan metode amtsilati bagi santri pondok pesantren At-Tahririyah Pangpajung, Modung, Bangkalan; *ketiga* faktor penghambat dan solusinya dalam manajemen program akselerasi membaca kitab kuning dengan menggunakan metode amtsilati bagi santri pondok pesantren At-Tahririyah Pangpajung, Modung, Bangkalan.

Untuk mencapai tujuan di atas, penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Dalam pengumpulan data, peneliti menggunakan metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Adapun dalam analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif yang terdiri dari tiga tahapan yaitu dengan mereduksi data kemudian mendisplaykan data dalam bentuk uraian singkat dan penarikan kesimpulan secara fleksibel untuk menjawab permasalahan yang diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Manajemen dalam program akselerasi membaca kitab kuning dengan menggunakan metode amtsilati bagi santri pondok pesantren At-Tahririyah Pangpajung, Modung, Bangkalan terbagi menjadi tiga tahapan yaitu: 1) tahap perencanaan, 2) tahap pelaksanaan, 3) tahap kontrol/pengawasan. Selain itu juga terdapat faktor yang menjadi pendukung dan penghambat dalam manajemen program akselerasi membaca kitab kuning dengan menggunakan metode amtsilati bagi santri pondok pesantren At-Tahririyah Pangpajung, Modung, Bangkalan yaitu: 1) Adanya dukungan dari pengasuh dan majlis keluarga pondok pesantren, 2) Tempat/lokasi yang luas dan nyaman. Faktor penghambatnya yaitu : 1) Faktor program lain yang diikuti santri di luar kegiatan amtsilati, 2) Faktor Santri yang sedang tidak di pesantren (pulang sakit atau da acara keluarga) 3) Faktor sebagian wali santri yang kurang mendukung terhadap anaknya yang mengikuti kegiatan amtsilati. Berdasarkan faktor penghambat tersebut juga ada terdapat cara tersendiri dalam mengatasinya, yaitu: 1) Mengkemas kegiatan amtsilati dengan semenarik mungkin agar santri tidak jenuh dalam mengikuti kegiatan amtsilati, 2) Memberikan motivasi dan bimbingan terhadap santri yang bermasalah, 3) Melakukan koordinasi dan memberikan masukan yang positif terhadap wali santri yang kurang mendukung anaknya dalam kegiatan amtsilati.